



Estalla Mier contra “fuego amigo” de Nieto y morenistas

El líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, *estalló* y arremetió contra el “fuego amigo” de Santiago Nieto y de los morenistas de Puebla.

Señaló al senador guinda Ale-

jandro Armenta, al extitular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF), Santiago Nieto, y al priista Jorge Estefan Chidiac, a quienes calificó de “los tres cochinitos”.

A raíz del asesinato de la activista

Cecilia Monzón, el diputado federal consideró que “este lamentable crimen habla de la distracción del sistema judicial en Puebla—que gobierna el también morenista Miguel Barbosa—y que están más atentos a persecuciones, a *vendettas* que a atender su trabajo”.

Sobre las versiones de investigaciones de la UIF en su contra por lavado de dinero, afirmó que el gobierno estatal está más atento “al

EL PERFIL.

“Detrás de todo este asunto es el priista Jorge Estefan Chidiac [...] un personaje siniestro en la vida pública”, acusó Ignacio Mier.

fuego amigo y a la *vendetta* amiga”.

Acusó que “Santiago Nieto cometió un error. Debería estar arrepentido de haberse prestado para esos actos vandálicos y de persecución, de

vendetta, porque utilizó una institución que tiene un propósito claro, la Unidad de Inteligencia Financiera, de advertir operaciones ilegales con recursos de procedencia ilícita, con enriquecimientos inexplicables, con el propósito de perjudicar a una persona”.

“Es absolutamente falso lo de la investigación, fue un uso faccioso de la UIF”, dijo.

—Victor Chávez